



CNR y Prodemu firman convenio para potenciar desarrollo de campesinas

La Comisión Nacional de Riego (CNR) y la Fundación Prodemu firmaron en Quillón un convenio de colaboración, sin precedentes, destinado a mejorar la calidad de vida de las mujeres campesinas mediante la implementación de proyectos de riego sustentables.

En el predio de la pequeña agricultora Clara Araya, donde llegaron beneficiarias de la Ley de Riego a recibir sus bonificaciones, las autoridades encabezadas por el director de la CNR, Wilson Ureta; y la directora de Prodemu, Cristina Martín, también anunciaron un nuevo concurso para mujeres que tendrá fondos exclusivos para usuarias Prodemu.

"Este convenio representa un avance significativo en nuestro compromiso con la igualdad de género y la mejora

de sus condiciones de vida en las zonas rurales," afirmó Ureta, quien agregó que "en el próximo concurso para mujeres, del Programa Especial de Pequeña Agricultura de la Ley de Riego, de los \$2.000 millones disponibles, 450 millones serán exclusivos para usuarias de Prodemu.

Por su parte, la directora de Prodemu, indicó que, "estamos muy contentas de poder culminar un proceso de trabajo con la CNR, que nace precisamente de las necesidades que tienen las mujeres campesinas con el tema del riego, una necesidad transversal de todo el país y a nivel latinoamericano. Cerramos este convenio de colaboración que va a beneficiar a participantes de Prodemu, no tan solo en Ñuble, sino que también en Coquimbo, Arica y Parinacota y La Araucanía".